

*La Consellera de Salut, Marina Geli, inaugura el nuevo servicio de TAC y resonancia Magnética del Hospital de Mollet*

## Los nuevos equipos darán servicio a más de siete mil pacientes anuales



Las nuevas instalaciones han supuesto una inversión de casi 2 millones de euros.

### NORMA VIDAL

La Consellera de Salut, **Marina Geli**, inauguró este miércoles los dos nuevos equipos de Tomografía Axial Computerizada, TAC, y resonancia magnética del Hospital de Mollet. Se prevé que estos nuevos aparatos, que se encuentran en la primera planta del centro, realicen unas siete mil exploraciones cada año y den cobertura a las necesidades de los habitantes del Baix Vallès que a partir de ahora no se verán obligados a desplazarse hasta Barcelona o Granollers para someterse a este tipo de pruebas.

Según explicó la Consellera de Salut, Marina Geli, esta adquisición, que ha supuesto una inversión de un 1.700.000 euros y es fruto de un acuerdo entre la Fundación Privada Hospital de Mollet i CRC Corporación Sanitaria, supone un paso más en el plan de transición del nuevo Hospital de Mollet "que se inició en el año 2004 fruto de un proyecto de inversiones en innovación tecnológica el máximo exponente del cual es el nuevo Hospital" que se está construyendo en la Ronda dels Pinetons y "estará operativo en el año 2010".

Por su parte, el presidente de la Fundación Privada Hospital de Mollet, Martí Fabrè, apuntó, refiriéndose al acuerdo al que ha llegado la entidad que lidera con

CRC Corporación Sanitaria, que se ha buscado una política de alianzas para hacer inversiones y conseguir "ampliar las capacidades del centro poniendo al alcance de los pacientes una asistencia de máxima calidad y las tecnologías más avanzadas".

### COMUNICACIÓN FLUIDA

Además, los dos nuevos equipos ofrecen un servicio de tele-radiología permanente con diagnóstico a distancia mediante internet y la red digital del centro sanitario. De este modo, los profesionales del hospital podrán comunicarse a través de la red con otros diecinueve centros sanitarios conectados entre sí a través de una red RDSI. Con esta aplicación los profesionales del centro podrán consultar los casos más complejos con otros especialistas. Tal como ha explicado la Consellera, "podrá existir una comunicación más fluida entre los profesionales del sector y los médicos podrán pedir segundas opiniones de forma simple y rápida".

El nuevo TAC permite llevar a cabo exploraciones generales duales de cráneo, tórax, abdomen, columna, así como estudios vasculares y de punción guiada. Por su lado, el nuevo equipo de resonancia magnética es una máquina de última generación que permite realizar exploraciones de cráneo, columna

### URGENCIAS

El director del centro anunció la próxima puesta en marcha del nuevo espacio de urgencias

y estudios cardíacos, entre otras aplicaciones.

### REMODELACIÓN DE URGENCIAS

Durante la presentación de los nuevos equipos, el director del centro, **Ramón Cunillera**, aprovechó para destacar que en breve empezará a operar la nueva área de urgencias. Un espacio que, según ha apuntado Cunillera, no ha incrementado sus metros cuadrados pero sí su funcionalidad: "En los mismos quinientos metros disponemos de más zonas de exploración, más comodidad, mejor circulación para personal y enfermos". Además, este nuevo servicio que es fruto de una reforma que se empezó el año pasado, cuenta con un número similar de espacios de exploración al que tendrá el área de urgencias del nuevo Hospital de Mollet. Esta acción, asegura Cunillera, permitirá que "los profesionales se familiaricen con las dinámicas de trabajo que encontrarán en el nuevo centro molletense".

## SILDAVIA

### Vuelo de gallinas

Apreciado Boris:

En Sildavia hay animales que tienen mala fama. El principal periódico del país ha puesto a caldo a los sectores políticos que se reclaman soberanistas, calificando sus últimas actuaciones de "vuelo gallináceo". Me ha molestado el uso despectivo que hace el rotativo de las gallinas. ¡Las gallinas merecen un respeto! Se trata de uno de los animales más industriosos y se lo tienen ganado. Es cierto que no van nunca muy lejos con sus alas, pero lo hacen con una gran dignidad. Y además siempre por una causa justificada. Una gallina que se precie no gasta sus energías en cualquier tontería. Únicamente vuela cuando va en busca de un gallo o intuye un peligro. Un soberanista, sinceramente, no sé ni por qué vuela y mucho menos hacia adónde va.

Me imagino que lo del "vuelo gallináceo" se refería a que hay quienes son incapaces de ver más allá de dos palmos de su buche. Ciertamente eso sucede, aunque está justificado en el caso de las gallinas. Estas, las pobres, son bastante bizcas. Su pequeña visión del mundo hace que sean propensas a un final trágico al ser azuzadas. A cualquiera con su problema de vista le pasaría lo mismo... ¿Recuerdas a Orco?, aquel husky siberiano que tenía. Pues tras sus angelicales ojos azules se ocultaba un cabrón de mucho cuidado. Tenía debilidad por las gallinas porque había descubierto su minusvalía. Le encantaban porque como eran tan torpes y previsibles podía lanzarse sobre ellas a degüello. El sabía que cuando apareciera saldrían volando del corral y acabarían inevitablemente entre sus fauces. Luego, el problema de la escabechina era mío. El amo de las gallinas no atendía a mis razonamientos de que podía haberlas tenido bien vigiladas, encerraditas y ocupándose de sus cosas. Ya le iba bien que fueran tan soberanas. La cosa se soluciona cuando sacaba la cartera. Gallina vieja a precio de cordero lechal. Se despide atentamente



JORDI ABAYÁ